
Cocteau, un collège solidaire 

La classe Médias a eu pour mission de réaliser un reportage sur la collecte des produits 

d’hygiène qui s’est déroulée du 18 au 27 janvier au collège. Découvrez leurs articles et 

quelques-unes de leurs photographies. 

 

  
  

     
  

     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’avis des élèves de 

3ème 4  

L’avis de la prof. à 

l’origine du projet  



  

L’avis d’élèves 

donateurs  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

F. C. G. E, S. T et L. P. 

Mise en forme par Mme Galibert 

L’avis d’un des fondateurs 

de l’association  

Tout a commencé par une rencontre avec 
une personne dans la rue. Un SDF qui 

était tout seul. J’ai parlé avec lui toute la 
journée, j’ai même raté un rendez-vous ! 

C’est comme ça que j’ai eu envie de créer 
l’association BunCœur Damoclès. 

Quelles sont les 
principales 
activités de 

l’association ? 

Nous faisons de la 
distribution alimentaire, 

de vêtements et de 
produits d’hygiène. 

Notre but est de remettre 
ces personnes dans la vie 
active et nous faisons des 

paniers repas pour les 
familles dans le besoin. 

Nous sommes allées à la rencontre de Pierre CABOT, 
un des fondateurs de l’association pour qui la 

collecte a été organisée dans notre collège 

Pourquoi vous 
adressez-vous 
à notre collège 
pour recueillir 
des dons ? 

Je me suis adressé à 
vous parce que 
j’étais dans ce 

collège de ma 6e à 
ma 3e. 

Combien de personnes 
aidez-vous en moyenne 

par semaine ? 

Nous faisons en moyenne 
2.000 repas par semaines et 
150.000 repas par année et 

maintenant 30 personnes sont 
réinsérées dans la vie active. 

Travaillez-vous 
avec d’autres 

établissements ? 

Nous essayons de 
travailler avec des 
lycées et des facs 

pour sensibiliser les 
jeunes. 

Les dons de l’année 
dernière vous ont-ils 
permis d’aider des 
personnes toute 

l’année ? 

Nous n’avons pas pu aider 
des personnes toute l’année 

car étant donné que nous 
faisons beaucoup de repas 

par semaine, les dons 
partent vite, c’est pour cela 
qu’il est important de faire 

des collectes régulièrement. 

Pourquoi avoir choisi 
d’aider des SDF plutôt 

que les personnes 
âgées ou en situation 

de handicap ? 

Pensez-vous 
reconduire cette 
action l’année 
prochaine ? 

Oui, mais que si nous 
sommes invités et 

que la principale du 
collège accepte. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’avis d’adultes  

du collège 



 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’avis de la Principale du  

du collège 


